



## Una sede que mira al mar y al futuro

La nueva sede del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Las Palmas es un espacio diseñado para afrontar las necesidades que podemos vislumbrar para este siglo. Pero este local va más allá de su esplendido diseño, pues ha sido dotado de los últimos sistemas en tecnología y domótica, con el ojo puesto en las necesidades para el siglo XXI.

[Leer más...](#)

### Los farmacéuticos reclaman estar en red con médicos y enfermeros



La presidenta del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Las Palmas (COFLP), Loreto Gómez Guedes, defendió durante la celebración del Día de...

[Leer más...](#)

### Los profesionales sanitarios recomiendan la vacunación contra la gripe



Con la campaña "Vacúnate por ti, por ellos", dentistas, enfermeros, médicos y farmacéuticos recuerdan que la gripe sigue siendo..."

[Leer más...](#)

### Descubrimos los secretos de los yacimientos de Cuatro Puertas y La Fortaleza



Una veintena de colegiados y familiares compartieron las visitas culturales a dos de los yacimientos más emblemáticos de...

[Leer más...](#)

Farmacéuticos de Las Palmas se preparan para ayudar a prevenir el suicidio

Implicados en la lucha contra la diabetes

Guía paso a paso para registrar/renovar tu farmacia como Elaboradora de SPD en la provincia de Las Palmas

HazAdherencia: Servicio de Adherencia Terapéutica a pacientes con enfermedades crónicas

## CONOCE A...



### Farmacéuticos Canarios Solidarios

La solidaridad de los farmacéuticos de la provincia de Las Palmas tenía que mirar hacia la realidad social de las islas orientales y sus intereses, es decir, no solo en el propio territorio sino que también a nivel internacional. Con esa actitud, un grupo importante de colegiados (cerca de 170) constituyeron Farmacéuticos Canarios Solidarios en 2004.

Hasta entonces, esa solidaridad se encauzaba a través de Farmacéuticos Mundi (FarmaMundi), pero parecía evidente que las necesidades que se descubrían desde este lado del Atlántico tenían características que apuntaban a otras prioridades, especialmente las locales, Venezuela, Cuba, Mauritania y Senegal.

Fue así como, liderados por José María Gómez Coll y Manuel García García...

[Leer más...](#)

## También te puede interesar

SI TE LO PERDISTE, AQUÍ ESTÁ

ANECDOTARIO

CIRCULARES

PRESENTACIÓN